



¡Que se acabe el programa de rescate nuclear!

El Presidente Obama quiere aumentarle al Departamento de Energía el programa que le garantizaría préstamos para la construcción de nuevos reactores nucleares por \$36 millones el próximo año. El Presidente hizo la misma petición para este año, pero el Congreso no lo aprobó.

El Congreso debe de continuar rechazando más garantías de préstamos y de hecho, debería rescindir el \$ 10,2 mil millones que aún permanecen en el programa, así como los \$ 8,3 mil millones con condiciones ofrecidas a la Compañía del Sur para el proyecto nuclear Vogtle y los \$ 2 mil millones con condiciones ofrecidas a Areva para el enriquecimiento de la planta de uranio en el este del estado de Idaho.

El desastre nuclear de Fukushima ha socavado los fundamentos de las políticas públicas para todas las garantías de préstamos nucleares. Cuando el programa fue promulgado en 2005, el Congreso creyó que el financiamiento modesto para apoyar la construcción de seis a ocho nuevos reactores nucleares estimularía capital privado. Aun así, los inversores se mostraban reacios a apoyar la energía nuclear por el riesgo financiero de los altos costos de construcción y un registro histórico de los retrasos. En 2007, el Congreso autorizó \$ 18,5 mil millones para financiar el programa de reactores y de un adicional de \$ 2 mil millones para las instalaciones del ciclo del combustible nuclear, como la fábrica de enriquecimiento de Areva.

Desde entonces, los costos estimados de construcción se han subido por el techo por lo que se necesitarían más de \$ 50 mil millones para apoyar la construcción de esos mismos seis-ocho nuevos reactores antes del incidente de Fukushima. Fukushima ha proporcionado un recordatorio a la comunidad inversora, que varios millones de dólares en inversiones, se pueden convertir en responsabilidades mucho más grandes. Hace dos meses, Tokyo Electric Power era uno de las tres mayores compañías eléctricas del mundo. Hoy en día es un desastre, la compañía enfrenta a docenas, quizás cientos de miles de millones de dólares en responsabilidad financiera por el desastre.

Los reactores ahora en día sólo se están construyendo en su totalidad con fondos del gobierno. La comunidad de la inversión privada no va a invertir su dinero en nuevas plantas de energía nuclear y tampoco deben de invertir los contribuyentes de EE.UU.. El programa de garantía de préstamos nuclear no puede y no dará lugar a una mayor inversión privada en energía nuclear y por lo tanto no puede y no va a lograr sus objetivos.

Esto solo debería ser razón suficiente para poner fin a este programa, antes de que los impuestos se encuentren en situación de riesgo. El público Estadounidense está de acuerdo. En una encuesta realizada en Marzo de 2011 por el Instituto Civil de la Sociedad, un 73% de los estadounidenses se oponen a las garantías de préstamos federales para nuevos reactores nucleares. Otra encuesta en Abril del 2011 hecho por ABC News y el Washington Post encontró que el 64% se opone completamente a la construcción de nuevo reactores.

Las tercera y cuarta economías más grande del mundo, las de Japón y Alemania-se han embarcado en nuevas políticas energéticas centrado en la energía limpia y renovable y eficiencia energética, alejándose de la energía nuclear. Estos países entienden que la energía limpia es realmente el futuro y que las plantas de energía limpia no estallan o liberan radiación tóxica por todo el mundo. Los Estados Unidos debe unirse con Japón y Alemania en convertirse en un líder en energía limpia envés de quedar más atrás en la carrera de energía limpia del siglo 21.

¡Tome Acción!

El primer paso es cancelar todas las nuevas garantías de préstamo del gobierno hacia nuevas reactores. Por favor póngase en contacto con el Presidente Obama y los miembros de la delegación del Congreso de Idaho para decirles que el riesgo de la energía nuclear no vale la pena y que usted no da su apoyo al gobierno en este tema.

Contacto Presidencial:

Presidente Barack Obama: (202) 456---1111

Contactos de la delegación del Congreso:

Congresista Raúl Labrador, del Congreso Distrito 1: Teléfono: (202)225 --- 6611

Congresista Mike Simpson, del Congreso Distrito 2 Teléfono: (202) 225---5531

Senador Mike Crapo: Teléfono (202) 224---6142

Senador Jim Risch: Teléfono (202) 224---2752